

## Révolution

On meurt tous, mais mourir comme ça ?  
J'en ai connu une quinzaine ici, ou plus... je pense à tout le monde. Je les connaissais comme ça, ici.  
Ce qui est craintif, c'est de finir comme ça.  
Vivre à Paris et finir comme ça !  
Yen a qui ont les moyens de finir autrement.  
Certains ont une retraite et vivent au bois de Vincennes. Ou encore un ancien militaire qui avait fait la guerre d'Algérie, il avait de l'argent et est mort à la rue. J'ai essayé de lui trouver une chambre... mais quelqu'un qui boit, il s'en sortira jamais.  
C'est l'alcool. Mais il boit pour pas avoir froid la nuit. Puis il meurt de froid.  
Il n'y a pas qu'en France. il y a la soupe populaire au Japon, en Amérique, et même chez les Allemands.  
Il faut faire une révolution mondiale, style 1789.  
Mais les révolutionnaires sont des bandits. Et font une révolution pour prendre le pouvoir, ils deviennent pire que les autres.  
Il faut une révolution charitable

Pascal, novembre 2011